

Seriez vous prêt à utiliser une plateforme médicale virtuelle ?

🏠 > Île-de-France & Oise > Val-de-Marne | 11 février 2018, 18h58 | MAJ : 18 février 2018, 16h51 | [f](#) [t](#) [o](#)



L'hôpital Henri-Mondor à Créteil LP/Agnès Vives

Le centre hospitalo-universitaire (AP-HP) participe à un dispositif innovant de plateforme en ligne pour les malades atteints par le cancer de la moëlle osseuse, dit myélome multiple.

Le centre hospitalo-universitaire (AP-HP) Henri Mondor à Créteil participe à un dispositif innovant de plate-forme en ligne pour les malades atteints par le cancer de la moelle osseuse, dit myélome multiple. Pour améliorer le quotidien des malades, l'hôpital Henri-Mondor (AP-HP) et quatre autres centres hospitaliers en France (Tours, Caen, Nantes et Limoges) se lancent dans l'aide médicale à distance et viennent de démarrer le projet pilote « HéMaVie », initié par l'AF3M et le laboratoire américain Celgene.

Le principe ? Une plate-forme en ligne permet d'accompagner le malade pas à pas dans son quotidien avec des informations sur la maladie, sur les soins. Des renseignements fiables, validés par des professionnels. Rien à voir avec des lectures hasardeuses sur Internet. Mais HémaVie, c'est aussi un espace personnalisé, à la carte où le malade peut retrouver sa prise de médicaments, un journal de bord, du coaching par SMS...

Et vous, seriez-vous prêt à utiliser une plateforme médicale virtuelle ?